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5. Februar 2020

Anwesende: Mario, Michael, Gregor, Bahner, Freddy, Paul, Nicola, Sino, Tim Gitzinger, Timo, Daniel,
Wilkin, Schwemmi
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:17 Uhr

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Paul

• Protokoll: Bahner

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Keine.

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

Erstiheft, Stiftung Biothera

2 Checkliste & Termine

Druckerpapier: Paul hat die Straub bisher noch nicht angetroffen. Er wird es nächste Woche geschafft
haben zur Straub gegangen zu sein.

Wasserhahn: Der Wießler meinte, ein Pissoir sei kaputt und weiß aber nicht, was bei dem Wasserhahn
defekt ist. Er weiß zumindest jetzt Bescheid.

Studiengangseva: Joah. Kein Problem. Dann wartet ich kurz.1 Es wird derzeit noch immer auf Feed-
back der Professoren gewartet. Neues gibt es wahrscheinlich erst nach der Klausur.2

GO-Änderungen: Nichts Neues.

Wasserspender: Nichts Neues.

Steckerleiste: Kümmert sich niemand drum. Mario möchte das unbedingt machen!

Bierbänke und Kühlschränke für das Sommerfest: Werden noch vom Dummin abgenickt.

3 StuRa (Abstimmung)

Bahner war im StuRa für beide Sitzungen. Protokoll des StuRas vom 04.02.2020

1Zitat Mario
2Mario ist sich aber unsicher.
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https://www.stura.uni-freiburg.de/gremien/studierendenrat/protokolle/wise19_20/stura_protokoll_2020_02_04


3.1 Finanzanträge

Druckkosten Zeitschrift zum Thema Sicherheit
akj und aks

Die Stadt Freiburg geht auf die Besorgnisse von Bürgern ein und möchte mit Drohnen über dem
Stühlinger Kirchplatz und der Videoüberwachung der Bertoldstraße für mehr Sicherheit sorgen.

Allerdings stellt sich die Frage, ob das denn auch überhaupt verhältnismäßig ist. Die Zeitschrift wird
vom Arbeitskreis Kritische Soziale Arbeit und vom Arbeitskreis Kritische Jurist*innen

herausgegeben, es erscheinen maximal 16 Artikel in der achtseitigen Zeitung von diversen Autoren.

Betrag Stimmen bewilligt
768.91e 7 768.91e
666.66e 3

0e 0

Fahrtkosten zum Runden Tisch mit der Fraktion die Grüne [Nachträglich]
Vorstand

Zwei Personen aus dem Vorstand wollten am Dienstag, den 04.02.2020 zum Runden Tisch mit der
Fraktion die Grünen fahren. Allerdings sind sie nur nach Karlsruhe gekommen, da der Zug nicht
nach Stuttgart gefahren ist. Die Bahn sollte die Fahrtkosten deshalb auch übernehmen, allerdings

stellen sie den Antrag, damit sie nicht auf etwaigen Kosten sitzenbleiben, falls die Bahn
widererwartend nicht alles übernehmen sollte.

Betrag Stimmen bewilligt
97.20e 6 97.20e

60e 1
0e 0

3.2 Sonstige Anträge

Mandatierung fzs MV
Isabel Schön

Isabel Schön würde gerne zur fzs Mitgliederversammlung gehen und für die Uni Freiburg dort auch
an Abstimmungen teilnehmen. Sie war letztes Jahr bereits im fzs-Vorstand und hat auch sonst sehr

viel hochschulpolitische Erfahrung.

Option Stimmen Reihung
Ja 6 1

Nein 0 2
Enthaltung 1
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Ideelle Unterstützung
Zusammenleben Willkommen

Zusammenleben Willkommen ist ein Projekt des Mensch Mensch Mensch e.V. und möchte Menschen
mit Fluchterfahrung helfen, ein WG-Zimmer zu bekommen. Aktuell machen sie hauptsächlich

Öffentlichkeitsarbeit, in Zukunft möchten sie aber auch Beratungsarbeit ausführen. Dafür würden sie
gerne Räumlichkeiten der Uni Freiburg verwenden.

Option Stimmen Reihung
Ja 7 1

Nein 0 2
Enthaltung 2

4 Mail von der IT

Die IT hat wegen der Drucker eine Mail geschrieben. Paul wird noch darauf antworten.

5 Erstiheft (Abstimmung)

Ein abtrünniger Physikstudent ist nun an der PH und fand unser Erstiheft ganz gut. Er fragt nach
einer Vorlage für dieses. GO-Antrag auf Abstimmung. Formale Gegenrede. Angenommen.

Erstiheft weitergeben
Gregor

Option Stimmen Ergebnis
Ja 7

Ja, wenn wir erwähnt werden 6
Ja, wenn wir vielleicht erwähnt werden 8 Ja, wenn wir vielleicht erwähnt werden

Ja, wenn unser Logo auf dem Titelbild ist 3
Nein 3

Enthaltung 4

Die Datei wird über Freddy weitergegeben.

6 Biothera

Biothera ist eine Stiftung für den Medizinbereich. Sie haben öfters Veranstaltungen für Stipendianten,
die Preise bekommen. Sie wollen eine Nobelpreisvorstellung durchführen (für alle Nobelpreise). Es soll
dann ein Dozent der Physik den Physiknobelpreis erklären. Die jDPG macht bereits jedes Jahr eine
Nobelpreisvorlesung - vielleicht einfach mal bei denen nachfragen? Freddy macht das.

7 Programme auf den CIP-Pool-Rechnern

Luis und Tim haben die Programme für die neuen CIP-Pool-Rechner gesammelt. Was soll nun damit
geschehen? Paul hat keine Ahnung davon. Tim und Luis sollen sich dann an die IT wenden.3

3Wenn jemand Systemadmin sein möchte, bitte auf den Job bewerben!!!
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https://zusammenleben-willkommen.de/
menschmenschmensch.de


8 Mail Tobi

Wer möchte sich um die Akkreditierung kümmern? Siehe Mail. Paul würde das gerne machen. Freddy
hilft mit. Gregor kann lesen.

9 Sonstiges

9.1 Tutoreneva

Nervt eure Tutoren, dass die Tutoreneva durchgeführt wird!

Ende der Sitzung: 19:48
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